
令和３年7月28日　採材検討会

　 今年度の生産事業箇所（鶴岡市羽黒）で、スギの採材検
討会を行いました。
   当日は、県、関係市町、森林組合、林業事業体等、林業
関係者約３０名が参加し、３班に分かれ、有利販売につな
がる採材を検討しました。
   根元をどの程度切り落とすべきか、節の数や、曲がり具
合、その他欠点から一般材となりうるかを見極め、より付
加価値の高い採材となるよう意見を出し合いました。
　 各班からは、様々な検討案が出され、大変有意義な検
討会となりました。


